
本报讯（通讯员 钱莉 记者 孔令玲）招
商引资风正劲，策马扬鞭再出发。8日至
10日，市委书记张利率队赴上海招商考察，
拜访跨国公司和行业领军企业，推动深度
战略合作，加快推进合作项目落地，谋求互
利共赢、共同发展。

张利一行拜访了麦芬隆（上海）有限公
司（MFE）、迈恩德（北京）电子有限公司上
海分公司、达科电子（上海）有限公司等跨
国公司以及宝武清洁能源有限公司、上海
灵动微电子股份有限公司等行业领军企
业，深入企业开展合作交流洽谈。

宝武清洁能源有限公司是中国宝武钢
铁集团有限公司控股的一级子公司。张利
一行参观了宝武清能展厅，详细了解企业
在清洁能源产业的场景应用、示范项目，并
听取了宝武清能在发展方向、科技创新、市
场布局等方面的情况介绍。

座谈会上，宝武清洁能源有限公司与江
苏大孚集成装备科技有限公司签订了产业
合作协议。张利指出，近年来，宝武清能在
清洁能源领域全方位布局，取得了不俗的成
绩，广受市场好评，此次将与高邮市大孚科
技公司合作，在内蒙古打造清洁能源示范项
目，希望双方全力推进项目建设进度，力争
为高邮经济高质量发展作出更大贡献。

麦芬隆（上海）有限公司（MFE）是冰岛
碳循环国际公司（CRI）参股在中国设立的
中外合资企业，拥有国际领先的二氧化碳
合成绿色低碳甲醇技术。在麦芬隆，张利
一行详细了解了二氧化碳合成绿色低碳甲
醇（ETL）技术、应用场景、技术优势及意
义，希望与麦芬隆进一步加强沟通交流，充
分挖掘合作潜力，助推高邮发展循环经济，
实现可持续绿色发展。

迈恩德（北京）电子有限公司上海分公司

总部位于德国，为宝马、保时捷、奔驰、大众等
世界知名汽车制造商和系统供应商提供优质
产品。张利一行了解了迈恩德产品品类、发
展情况等，并与企业负责人进行座谈。他指
出，高邮资源禀赋和区位优势明显，拥有良好
的投资环境和发展空间，希望通过此次考察，
推动双方开展实质性合作，将迈恩德汽车信
息通讯领域技术与高邮产业优势深度融合，
以科技招商积蓄高邮高质量发展新动能。

张利一行还拜访了上海灵动微电子股
份有限公司和达科电子（上海）有限公司。
他希望，与企业深入挖掘合作潜力，有机结
合各自优势，从智慧照明、机器人以及高端
装配等方面找准合作结合点，实现互利共
赢。抓住机遇、增进互信、密切往来，对接
优势资源，在电子信息产业方面深化务实
合作，加快推动新质生产力发展。

副市长史美山参加活动。

张利率队赴沪开展招商考察——

加快推进合作项目落地 谋求互利共赢同发展
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本报讯（通讯员 夏鸣宇 记者 葛维祥）10
日，记者从市国投公司获悉，近日，该公司旗下
的高邮市东方邮都担保公司因在降费让利、支
小支农等领域发挥重要作用，被扬州市地方金
融监督管理局授予2023年度“扬州市优秀融资
担保机构”称号。

作为我市政府性融资担保机构，高邮市东方
邮都担保公司在市政府、市财政局、市金融监管
局等正确领导下，聚焦普惠金融，秉持服务小微、
服务实体宗旨，不断拓展业务合作，2023年度共
为我市中小企业和农户提供担保业务584笔，担
保金额达17.87亿元，支农支小占比达98%，公
司在保余额16.5亿元，有效发挥了政府性融资担
保政策的金融调节作用和乘数放大效应。

东方邮都担保公司支农支小显担当
去年担保金额达17.87亿元

本报讯（记者翁正倩）8日，扬州市委常
委、市纪委书记、市监委代主任张宏伟来邮
调研，他强调，要学深悟透习近平总书记关
于党的自我革命的重要思想，坚定不移强化
政治监督，持之以恒正风肃纪反腐，深化纪
检监察体制改革，促进完善党和国家监督体
系，推动纪检监察工作高质量发展不断取得
新成效。我市市长田醒民陪同调研。

调研期间，张宏伟实地考察廉洁文化教
育专线建设情况；现场查看派出监察员办公

室运行情况；来到新霖飞能源科技有限公
司，了解民营经济发展情况；考察市纪委监
委“走读式”谈话场所、留置场所和大数据研
判中心，听取我市纪检监察工作情况汇报。

张宏伟强调，要深入贯彻党的二十大和
中央纪委三次全会、省纪委四次全会、扬州
市纪委四次全会精神，主动融入大局、服务
大局，牢牢把握高质量发展这个首要任务，
找准找实切入点和着力点，推进政治监督具
体化、精准化、常态化。要一体推进不敢腐、

不能腐、不想腐，深入开展群众身边不正之
风和腐败问题集中整治，下大力气铲除腐败
滋生的土壤和条件。要健全完善监督体系，
在探索实践中发现问题、解决问题，把制度
优势更好转化为监督治理效能。要全面加
强纪检监察干部队伍建设，巩固拓展主题教
育和教育整顿成果，打造高素质专业化、敢
于善于斗争的纪检监察干部队伍。

我市市委常委、市纪委书记、市监委主
任李杰参加调研。

扬州市领导来邮调研

4 月 15 日是第
九个国家安全教育
日。11 日上午，三
垛司法所普法讲师
走进司徒幼儿园、司
徒小学开设的普法
小课堂，通过图片、
视频等方式，向孩子
们讲授国家安全知
识。图为活动现场。
李维东方 李静

摄影报道

本报讯（记者 郑杰）11
日，省人大常委会副主任曲
福田率队来邮走访调研，省
人大环资城建委主任委员孔
海燕，扬州市人大常委会主
任、党组书记孔令俊，扬州市
人大常委会副主任蒋爱祥，
我市市委书记张利，市人大
常委会主任张秋红，市人大
常委会副主任潘建奇、李生
陪同。

当天上午，曲福田一行
来到东湖湿地公园智能监测
点，实地查看了美国白蛾物
联网自动监测等设备运转情
况，详细听取了我市美国白
蛾生物防治工作开展情况。
东湖湿地公园利用美国白蛾
物联网智能监测设备、智能
型虫情测报灯等设备，建立
智能测报点，扎实做好监测
预报、联防联治、检疫防控等
工作。曲福田对我市美国白
蛾监测防治工作取得的成效
表示肯定，认为防治措施得
力、效果显著。

噪声污染防治工作与人
民群众生活息息相关，也是各
级人大代表所关切的问题。
在海潮污水处理有限公司，曲
福田现场听取了该企业噪声
污染防治工作情况汇报，并围
绕噪声治理、日常监管、投诉
处理等方面开展交流。曲福
田希望，企业在发展的同时要
积极做好降噪管理工作，为人

民群众营造宁静、宜居的优美环境。高邮相关部
门要高度重视，严格落实噪声污染防治责任，采
取有效措施，积极营造全民共同参与噪声环境监
督管理的局面，着力解决人民群众身边突出的噪
声污染问题，持续改善声环境质量。

张利表示，下一步，我市将按照上级要求，
细化发展思路路径，找准工作着力点和突破口，
突出部门协同，努力构建职责清晰、齐抓共管的
工作格局，全力提升人民群众对生态环境的获得
感、幸福感。同时市委将一如既往支持市人大及
其常委会开展工作，把群众反映的各类问题，切
实放在心上、抓在手上，认真梳理、分类研究，拿
出务实举措，强化闭环管理，推动问题解决。

当日下午，曲福田一行还分别来到扬州和
益电动工具有限公司、菱塘民族初级中学看望
省人大代表侯国政、杨志娟。每到一处，曲福田
都与代表们亲切交谈，了解他们的工作、生活及
履职情况，对他们认真履行人大代表职责所付
出的努力表示感谢。同时，曲福田勉励他们，在
做好本职工作的同时，继续履行好代表职责，密
切联系群众，了解民情、倾听民声，切实维护广
大人民群众的合法权益。
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本报讯（记者 葛维祥）11日上午，市长
田醒民主持召开全市土地上市暨房产开发
督查推进会，听取专题汇报，研究部署重点
工作事项和任务。

会议听取了今年土地上市情况、国有
公司在手土地开发利用情况以及房地产销
售和建安投资情况汇报。相关部门、国有
公司与板块进行表态。

在听取各方面情况汇报后，田醒民强
调，做好土地上市和房产开发工作事关经
济发展、民生福祉和年度高质量发展考核，
要“对症下药”，把握好四个总体原则：一是
用好政策。牵头部门要加强国家、省市层
面涉及土地上市、房产开发方面政策研究，

做好对接落地。二是借鉴示范。行业部门
要加强学习研究，借鉴别地先进经验和做
法。三是小步快跑。充分发挥主观能动
性，加快房产开发步伐，同时要坚持稳中求
进，不能贪功冒进。四是坚持底线。依法
依规，确保国有资产不流失，做好项目客观
评估和论证，参与项目人员要严于律己、清
正廉洁。

田醒民要求，一要精准宣传推介。一
方面，围绕供给侧需求，加快结构调整，强
化宣传引导；另一方面，加大招商力度，瞄
准有品牌、有实力、有责任担当的国企、央
企和民营房企，精准推介。二要加快拆迁
交地。本着依法依规、安全第一的原则，

加强拆迁工作组织，加快工作进度，为项
目快开工提供支撑。三要保证序时品
质。各有关部门和板块要高效组织，对在
手项目抓紧开工，能快则快；强化品质和
建设时效跟踪督查，确保房屋建造质量。
加强“定向定制”模式研究推广，推进高品
质楼盘开发。四要谨防烂尾毁誉。对开
发项目、开发企业，加强尽调论证、全过程
跟踪督查，防范和排除各类风险。五要抓
好数据上报。按照高质量考核要求，强化
定期调度，及早准备，进度尽量往前赶，做
到应报尽报。

市委常委、常务副市长李深红，副市长
王汉东参加会议。

田醒民主持召开全市土地上市暨房产开发督查推进会时强调——

加快推进土地上市和房产开发 多措并举激发经济发展新活力


